

## A B C EN LONDRES

# LOS INGLESES SE PREPARAN, ENTRE OPTIMISTAS Y TEMEROSOS, PARA INCORPORARSE A LA ECONOMÍA EUROPEA

Los detractores del ingreso en la C. E. E. dicen que la aventura desterrará el tradicional asado de cordero de las mesas británicas

SE ESPERA, SIN EMBARGO, QUE EL ALZA EN EL COSTO DE LA VIDA NO EXCEDA DE UN CUATRO POR CIENTO, APROXIMADAMENTE

Londres 3. (De nuestro corresponsal, por teléfono.) Hay un clima de fiesta oficial al cumplirse las veinticuatro horas de la declaración del jefe de Gobierno sobre la vocación europeísta de la Gran Bretaña. La Prensa en general despliega la tipografía de grueso calibre para jalearse a Mr. Wilson y ensalzar los beneficios económicos y políticos que se derivarán del abrazo entre los habitantes de esta isla y los de tierra firme.

La opinión general es que cuando lleguen las próximas Navidades no se sabrá ya si deben encender una vela en el altar de Colombey, o colocar un manifiesto con palabras de combate a la puerta del palacio del Elysée.

El grupo antimercadista capitaneado desde Fleet Street por el ocurrente "Daily Express" y desde el Parlamento por el diputado octogenario Mr. Shinwel pronostica calamidades a nivel cósmico. Según aquel diario, el espectáculo de la Cámara de los Comunes, mientras que el "premier" hacía profesión de fe mercadista, recordaba la escena de las brujas de Macbeth. Los dirigentes de los tres partidos se repartían abrazos para festejar el prólogo de una política que llevará al desastre.

Para el ama de casa, el Mercado Común es una especie de fantasma que provocará la escalada de los precios de los artículos alimenticios. Los economistas tratan de tranquilizar los ánimos y aseguran que la carne, la mantequilla y los huevos serán más caros, pero las verduras y las frutas se venderán a precios más amistosos.

Según las estadísticas, el medio kilo de chuletas de cordero vale unas 45 pesetas en el Reino Unido y unas 95 pesetas en Francia. Los sectores contrarios al Mercado Común han mantenido una campaña muy pesimista para anticipar que la aventura europea desterrará de la mesa británica el tradicional asado de cordero que constituye uno de los regocijos del domingo británico. Algunos antimercadistas desplegaron una notable actividad para advertir que el ingreso del Reino Unido en la C. E. E. va a impedir que los famosos arenques ahumados, indispensables en el desayuno a la inglesa, vayan teñidos con los productos químicos empleados hasta el presente. Explican que las disposiciones sanitarias del Mercado Común condenan aquellas manipulaciones de laboratorio, para lograr efectos en tecnicolor.

Los cálculos establecen que la incorporación de Inglaterra al grupo de los "seis" provocará un alza en el coste de vida equivalente al cuatro por ciento, aproximadamente. La subida no parece de proporciones catastróficas si se recuerda que en los últimos años, y sin aventuras europeístas, el aumento ha sido más radical y con menos compensaciones políticas.

Parece prematuro, sin embargo, hacer las cuentas de la plaza antes de que se abran las puertas del Mercado Común. Hay dos incógnitas en el horizonte: el general De Gaulle y el propio Mr. Wilson. El primero no ha dicho aún ni una sola palabra sobre la política a seguir después de la solicitud inglesa. El segundo no ha dado muestras aún de que intente ir a Europa con el empuje prometido en sus últimos discursos.

Es la oportunidad ahora para que el

jefe laborista confirme sus amores europeístas. Hace catorce meses aseguraba en Bristol que el ingreso en el Mercado Común supondría un inaceptable incremento de los precios y del capítulo de las importaciones. También señalaba que quedaría desbaratado el mecanismo comercial de la Commonwealth.

Inglaterra se va preparando poco a poco para ingresar en la tertulia continental. Durante los últimos meses se ha realizado un notable esfuerzo para instalar los signos de carreteras y de acuerdo con el reglamento europeo, y ahora el mismo disco prohíbe el estacionamiento en Trafalgar Square que en la Puerta del Sol.—Alfonso BARRA.

## LORD BROWN, SEGURO DE LA ADMISION

Hannover 3. La entrada de Gran Bretaña en el Mercado Común Europeo podrá tener lugar, según las palabras del ministro de Estado británico en el Ministerio de Comercio, lord Brown, lo más tarde dentro de dieciocho meses. Brown dijo, en una conferencia de Prensa, el miércoles, con motivo de la Feria de Hannover:

"Apuesto cinco libras a que las posibilidades de ingreso de Gran Bretaña en el Mercado Común están en la proporción de tres a uno." El ministro británico reconoció que este importante paso para su país está más cargado de problemas que de condiciones. El más importante de ellos es, según su criterio, la adaptación de la agricultura británica al Mercado Común, para lo cual serán precisas ciertas ayudas para la

## PISOS LEY CASTELLANA Y LOCALES COMERCIALES

Estructura metálica. Calefacción central, agua caliente, parquet, portal de mármol, ascensores de subida y bajada con camarin rasante, cocinas equipadas, aparatos sanitarios Roca. Dos fachadas.

Precios desde 700.000 a 950.000 pesetas. Facilidades cinco años.

Verlos en Juan Bautista de Toledo, núm. 48 (próximos Clara del Rey)

Todos los días incluso festivos.

Teléfonos 219 02 75 y 219 02 33



restaurante  
marisquería

LIBANIO'S

POSTIGO SAN MARTIN, 5

TEL. 232 31 46

MADRID-13

## U THANT RECIBE AL DELEGADO BRITANICO EN LA O. N. U.

Se cree que trataron de la reanudación de las conversaciones sobre Gibraltar

Naciones Unidas 3. El secretario general de las Naciones Unidas, U Thant, ha recibido nuevamente esta mañana al representante permanente británico en la Organización, lord Caradon.

Aunque no se ha hecho ningún comentario oficial a la entrevista, fuentes próximas a la delegación británica creen saber que, en el curso de la misma, se ha suscitado nuevamente el tema de la reanudación de las conversaciones hispano-británicas sobre Gibraltar.

Lor Caradon y U Thant se entrevistaron la semana pasada y uno de los temas tratados en aquel encuentro fue el del futuro del Peñón. Según las aludidas fuentes, la entrevista de hoy habría obedecido a un deseo, por parte del secretario general, "de aumento de información"—Efe.

financiación de los fondos agrícolas del Mercado Común. "Esperamos—dijo Brown a este respecto—el apoyo de nuestros amigos alemanes."—Efe.

## "NO SERA FACIL NI SENCILLO", DICE UN LIDER CONSERVADOR

Londres 3. "La gente no debe imaginarse que el camino para la solicitud británica de ingreso en el Mercado Común es fácil y sencillo", ha dicho esta mañana el líder parlamentario del partido conservador, Reginald Maudling, inaugurando una conferencia dedicada a Europa por el "Federal Trust for education and research".

"Pero es mi creencia firme—prosiguió Maudling—que ninguno de los problemas es insoluble si existe una determinación seria entre los interesados."—Efe.

## FAVORABLE ACOGIDA EN BRUSELAS

Bruselas 3. En la capital del Mercado Común la noticia de la solicitud de adhesión de Gran Bretaña al seno de la C. E. E. ha sido generalmente acogida muy favorablemente. Tanto el gabinete del ministro de Asuntos Exteriores como el Ministerio de Agricultura y el propio presidente del Consejo de Ministros de la C. E. E., ministro belga de Asuntos Europeos, Reenaat van Elslande, se han declarado a favor de la candidatura británica.

A pesar de que Charles Heger, ministro de Agricultura, estima que "las negociaciones serán difíciles" en Bruselas existe un gran optimismo ante la eventual adhesión de gran Bretaña al Mercado Común.—Efe.

## "TRES AÑOS PARA LLEGAR A UN ACUERDO", OPINA LUNS

La Haya 3. "Harán falta tres años para llegar a un acuerdo" ha afirmado el ministro holandés de Asuntos Exteriores, Joseph Luns, ante la solicitud de adhesión de Gran Bretaña a la Comunidad Europea.

El ministro holandés ha acogido favorablemente la demanda británica, añadiendo que "ha sido presentada justo a su tiempo".

Interrogado sobre si el general De Gaulle se opondría a la admisión de Gran Bretaña en el seno de la Comunidad, el jefe de la diplomacia holandesa ha declarado que "no se debería excluir del todo esa posibilidad".

El ministro holandés ha añadido que no